



Delegiertenkonferenz der Evangelischen Jugend im Rheinland vom 10. – 11. März 2018

Beschlüsse 4 und 4.1

Die Aussetzung von öffentlichen Werbekampagnen der Bundeswehr, insbesondere bei Jugendlichen

Die Evangelische Jugend im Rheinland begrüßt das Friedenswort der Landessynode der Evangelischen Kirche im Rheinland und schließt sich den Forderungen „keine Rekrutierung von Soldaten unter 18 Jahren gemäß der Empfehlung des UN- Ausschusses für die Rechte des Kindes (2014)“ und der Kinderrechtskommission des Deutschen Bundestages an.

Die Evangelische Jugend im Rheinland fordert ebenso wie der UN-Ausschuss für die Rechte des Kindes, die Kinderrechtskommission des Bundestages⁹, des Bundes – und des Landesjugendrings NRW sowie die Landessynode „die Aussetzung von öffentlichen Werbekampagnen der Bundeswehr, insbesondere bei Jugendlichen“

Jugendgemäße seelsorgerliche Betreuung

Die Evangelische Jugend im Rheinland bittet die Evangelische Kirche im Rheinland in Vertretung durch das Landeskirchenamt um Aufklärung darüber, wie eine jugendgemäße seelsorgerische Betreuung (Jugend-Militärseelsorge) von jungen Soldat_innen gewährleistet ist.